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自治会長 戸井出琉

総会のご案内

3月19日（土）13時からコリーナ公民館にて以下の総会を開催する予定です。

コリーナコミュニティ発足のために皆さんのご承認が必要となる総会です。以下の議題順で

総会を行います。ご出席のほど、宜しくお願いいたします。

１、自治会総会（現自治会会員）

○2021年度の活動＆予算実績の報告

○自治会をコリーナコミュニティに改組

○バス運営会の総会内容を議決代行（活動報告＆

暫定予算実績）

２，施設管理組合総会（全ての管理組合員）

○2021年事業報告＆決算報告＆監査報告

○規約改定（事前に対照表を総会資料に添付）

○2022年事業計画（コミュニティへの業務委託）

３，コミュニティ総会（現自治会会員）

○コミュニティ規約

○人事（役員）と事務局体制、役員旦務の説明

○管理組合、バス運営会からの業務委託受諾

○活動計画と予算案

・各総会の資料は管理組合の封筒に、 「１，管理組合総会」 「２，自治会総会」

「３，コミュニティ総会」の以上3点とそれに付随する説明文や返信用葉書、委任状など

同封して、2月28日までに皆さんのお手元に届くように郵送いたします

※新型コロナの蔓延状況によっては、総会の運営方法が変更となる可能性があります。

その場合はホームページ並びに公民館の掲示板で随時お知らせいたします。

昨年10月から本格運営してからのコリンタ号の利用

状況をお知らせします。（1/20現在)

・１日の平均利用人数 ：12.5人/日 (81日間で1015人)

・利用する方の多いバス停 ①コリーナ中央

（コリーナ内出発) ②調整池北

③ゴルフ場北

・Pass 発行数 210枚 (80世帯)

(路線バス時代は1日平均７名でしたので愛されていますね。これからもコリンタ号は地域の協力で走ります。）

去る１月20日、メイン通りの道路にはみ出した危ない、小枝の伐採

を役員、有志の方で実施しました。太い蔓が絡むなど作業に時間が

かかり、今回は小さなブロックのみのでした。これからも少しずつ継

続して取り組むのが大事だと思います。

環境整備 活動の実施結果 自治会/管理組合

昨年の自治会総会様子
感染拡大防止策をとっての総会でした。
今年の３月はどうでしょうか？

コリンタ号の利用状況

コリーナ コミュニティー

コリンタ号 施設管理組合


